



REFORMA

Confirma S&P calificación a México

NEGOCIOS / Staff

Monterrey (22-diciembre-2015).- Standard & Poor's Ratings confirmó sus calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo de "BBB+" y "A-2", respectivamente, de México, reflejando las políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que el país mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como moderados niveles de deuda fiscal y externa.

En un comunicado, la agencia dijo que también confirmó sus calificaciones soberanas en moneda local de largo plazo de "A" y de corto plazo de "A-1". La perspectiva de las calificaciones de largo plazo se mantiene estable.

La calificadora destacó que la combinación de políticas económicas previsibles y una economía flexible han permitido a México ajustarse a las cambiantes condiciones globales caracterizadas por un marcado descenso en el precio del petróleo y la depreciación de la moneda local, al mismo tiempo que mantiene un crecimiento estable y baja inflación.

Mencionó que el Banco de México cuenta con un amplio respaldo político debido a su habilidad para mantener bajos niveles de inflación.

Las calificaciones de México también reflejan su PIB per cápita de poco menos de 10 mil dólares en 2015.

La agencia indicó que la perspectiva de las calificaciones refleja la expectativa de continuidad en las políticas económicas durante los próximos tres años, aunado al ajuste fiscal actual que compensa los menores ingresos petroleros y contiene la carga de la deuda del gobierno general.

Para el 2016, S&P dijo que es probable que el crecimiento del PIB se sitúe en torno a 3 por ciento en 2016 y que oscile entre 3 y 4 por ciento en los siguientes dos años, considerando el continuo crecimiento moderado de la economía estadounidense. Mientras que la inflación se mantendría baja, en un 3 por ciento en el periodo 2016-2018, pese a la depreciación sustancial del peso mexicano en el último año.

La calificadora destacó que México ha aprobado históricas reformas estructurales en los últimos años para modernizar su economía pero las debilidades de la gobernabilidad (débil ejercicio de la ley y las percepciones de corrupción) acotan los beneficios de estas reformas, especialmente al limitar la inversión.

"Varios escándalos han dañado la reputación de todos los partidos políticos en los últimos años. Sin embargo, en nuestra opinión, no es probable que estos debiliten la estabilidad política o alteren las políticas económicas.

"Esperamos que el gobierno mexicano logre implementar gradualmente las reformas recientes, especialmente en los sectores de energía y telecomunicaciones", mencionó.

En su opinión, la apertura del sector de hidrocarburos al sector privado atraerá inversiones significativas para todo el sector de energía durante los próximos tres a cuatro años.